
El Domingo de Resurrección, Pascua, ¡¡FIESTA!!
Cristo triunfó sobre la muerte y con esto nos abrió las puertas del
Cielo, por eso recordamos de una manera especial esta gran
alegría. 
Cuando celebramos la Resurrección de Cristo, estamos celebrando
también nuestra propia liberación.

San Pablo nos dice: “Si Cristo no hubiera resucitado, vana
seria nuestra fe” (I Corintios 15,14) . Si Jesús no hubiera
resucitado, sus palabras hubieran quedado en el aire, sus
promesas hubieran quedado sin cumplirse y dudaríamos que
fuera realmente Dios. Pero, como Jesús sí resucitó, entonces
sabemos que venció a la muerte y al pecado; sabemos que
Jesús esDios, sabemos que nosotros resucitaremos también,
sabemos que ganó para nosotros la vida eterna y de esta
manera, toda nuestra vida adquiere sentido.  

Vive  | Pastora Soler
https://www.youtube.com/watch?v=R_xMWk0vfk8

www.salesianas.org
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¡Abre los ojos, Él vive !
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La Resurrección es fuente de profunda alegría. ¡Qué se note tu
alegría! ¡Contágiala!. Demuestra al mundo la alegría de que Jesús
ha vencido a la muerte. 
Haz una foto donde muestres esa alegría y compártela en tus
RRSS.

Celebramos la derrota del pecado y de la muerte. En la resurrección encontramos la
clave de la esperanza cristiana: si Jesús está vivo y está junto a nosotros, ¿qué
podemos temer?, ¿qué nos puede preocupar?
Cualquier sufrimiento adquiere sentido con la Resurrección, pues podemos estar
seguros de que, después de una corta vida en la tierra, si hemos sido fieles, llegaremos
a una vida nueva y eterna, en la que gozaremos de Dios para siempre.

Llegó también Simón Pedro detrás de él y entró en el sepulcro:
vio los lienzos tendidos y el sudario con que le habían cubierto
la cabeza, no con los lienzos, sino enrollado en un sitio aparte.
Entonces entró también el otro discípulo, el que había llegado
primero al sepulcro; vio y creyó. Pues hasta entonces no
habían entendido la Escritura: que él había de resucitar
de entre los muertos.

 Si Jesús no hubiera resucitado nuestra vida sería completamente distinta.
La Resurrección es una luz y una fortaleza inmensa que no podemos quedarnos para
nosotros mismos; debemos irradiarla a toda persona que encontremos, haciéndolos
partícipes de esta alegría inmensa.

"Se levanta el cielo y te despierto con una sonrisa, 
te propongo hacer una versión de ti ya sin temor. 
Lánzate a la nada espacio soy en tu caída libre. 

Hoy te llevo a ver el mundo fuera de tu dimensión y
abrazar la vida, abrazar la vida, abrazarte a mi"


